
Herr Uellenberg führt die Vorlage der Verwaltung aus. 
 
Herr Dr. Michalides äußert Bedenken, jetzt darüber abzustimmen, ohne vorher über TOP 14 
abgestimmt zu haben. 
 
Herr Nipken erklärt, dass es vorerst darum geht die finanziellen Grundlagen zu schaffen.  
 


